
   

Отчет о деятельности за  2019 год  депутата Носковой Е.А. перед населением 

     На основании Устава муниципального округа Отрадное, я приступила к 

исполнению своих обязанностей после выборов 10 сентября 2017 года. 

Деятельность депутата муниципального округа Отрадное за отчетный период 

осуществлялась в соответствии с федеральным законодательством, законами города 

Москвы и иными нормативными правовыми актами, основными из которых 

являются:  

- Федеральный закон №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации» от 06.10.2003 года;  

- закон города Москвы №56 «Об организации местного самоуправления в городе 

Москве» от 06.11.2002г ода; 

 - закон города Москвы №39 «О наделении органов местного самоуправления 

муниципальных округов в городе Москве отдельными полномочиями города 

Москвы» от 11.07.2012 года;  

- Устав муниципального округа Отрадное; 

 - решения Совета депутатов муниципального округа Отрадное. 

Отчет включает в себя основные виды деятельности: прием населения как на 

личном приеме, так и в виде обращений, участие в заседаниях Совета депутатов и в 

работе комиссий. 

За отчетный период участвовала в 23 из 23 заседаниях Совета депутатов,  

из них - 18 очередных и 5 - внеочередные.  

На заседаниях было рассмотрено 123 вопроса, в том числе: 

 1) в соответствии с перечнем отдельных полномочий города Москвы, 

которыми наделены органы местного самоуправления муниципальных округов в 

городе Москве – 38;  

2) вопросов местного значения – 48;  

3) в рамках реализации постановления Правительства Москвы от 26 декабря 

2012 года № 849-ПП «О стимулировании управ районов города Москвы» – 9.  

По 123 рассмотренным вопросам, было принято 105 решений, 16 вопросов 

рассмотрено в разделе «Разное», из них принято протокольных решений по 2 

вопросам. 

 



 

Заседания Совета депутатов проходили с участием представителей управы 

района Отрадное, представителей структурных подразделений органов 

исполнительной власти города Москвы, правоохранительных органов, учреждений и 

организаций района и жителей муниципального округа Отрадное. 

Все решения, принимаемые Советом депутатов, проходят предварительное 

рассмотрение на заседаниях профильных комиссий.  

 Я являюсь членом трех комиссий: 1 - по социально-экономическому развитию, 

присутствовала на 22 из 23 заседаниях комиссии; 3 - по социальному развитию и 

молодежной политике, присутствовала на 7 из 8 заседаниях комиссии и 4 - 

финансово-бюджетной, присутствовала на 19 из 20 заседаниях комиссии. За 

отчетный период также приняла участие в работе 18 из 19 заседаний Комиссии № 2 

по местному самоуправлению. 

По результатам рассмотрения вопросов проводились мониторинги состояния 

территории муниципального округа, инфраструктуры района, работы организаций 

района. Принимала участие в мониторинге ярмарки выходного дня на Отрадной, 18. 

А также в мониторинге с группой коллег хостела по адресу: ул. Мусоргского, 3 после 

обращения группы жителей. Результаты мониторингов направлялись в органы 

исполнительной власти и организации для сведения и учета в работе. За отчетный 

период были проведены мониторинги состояния спортивных и детских площадок, 

работы лифтового хозяйства. Являюсь членом рабочей группы по местным 

праздникам. Также принимала участие в рабочем совещании по вопросам озеленения 

муниципального округа Отрадное. 

 Принимала участие в работе комиссий по открытию и приемке работ по 

косметическому ремонту подъездов многоквартирных домов по ул. Санникова, 17 и 

ул. Бестужевых,6. 

За время личных приемов населения ко мне поступили обращения граждан, 

касающихся широкого круга вопросов, а именно: 

- нарушение режима уборки подъездов (ул. Бестужевых); 

- проблемы с соседями, нарушающими закон о курении в местах общего 

пользования в многоквартирных домах (ул. Декабристов, 11); 



- нарушение режима освещения детских площадок (ул. Декабристов); 

 

- о признании жителя "Ветераном труда"; 

- о спорах с ГБУ "Жилищник" по вопросу установки и обслуживания 

водосчетчиков; 

- о предполагаемом переносе женской консультации из поликлиники № 107 (филиал 

поликлиника № 165); 

- обращение в ДГИ о площадях района Отрадное, отданных под торговлю и сферу 

услуг, а также под предоставление услуг по досугу и спорту;  

Всего было принято обращений от 12 жителей по указанным выше вопросам. 

     По всем обращениям мной были проинформированы сотрудники 

соответствующих отделов управы района, Глава управы района, сотрудники ГБУ 

"Жилищник" и ГУИСа. По вопросу нарушения закона о курении были 

неоднократные обращения к участковым. По вопросу предполагаемого переноса 

женской консультации из поликлиники № 107 мной был сделан депутатский запрос 

Мэру Москвы С.С. Собянину и руководителю Департамента здравоохранения А.И. 

Хрипуну. Также мной было отправлено обращение руководителю Департамента 

городского имущества города Москвы М.Ф. Гаману о предоставлении информации о 

площадях, занятых предприятиями торговли и бытовых услуг и организациями, 

осуществляющими досуговую и спортивную деятельность на территории 

муниципального округа Отрадное.  

   Приняла участие в 3 процедурах публичных слушаний по проектам решений 

Совета депутатов (внесение изменений в Устав – 1; бюджет – 2). Информация о 

публичных слушаниях, а также результаты их проведения публиковались в 

бюллетене «Московский муниципальный вестник» и размещались на официальном 

сайте муниципального округа Отрадное.   

 Как депутат принимала участие в районных мероприятиях, таких как:  

январь – «Рождество в Отрадном»,  

февраль - «Журавли нашей памяти» - 2 мероприятия,  



май - «Великая Победа. Помним, чтим, гордимся!» А также в составе депутатской 

группы выезжала на могилы жителей муниципального округа, погибших в ВОВ, для 

торжественной церемонии возложения цветов. 

июнь - «От сердца к сердцу»,  

июль- «Ромашка как символ любви», 

июнь– «А у нас во дворе» - дворовые праздники, 

сентябрь – «Салют тебе, любимый город!»,  

ноябрь - «Отрадное – моя малая Родина», 

декабрь - принимала участие в поздравлениях от Совета депутатов Совета ветеранов 

района с новогодними праздниками. 

Принимала участия в общегородских субботниках на территории муниципального 

округа. 

А также принимала участие во всех встречах с населением Главы управы района 

Отрадное и встрече с префектом.  

 


